
 

 

 

Sobre la paralización de negociaciones en Instituciones
Penitenciarias y la situación de los Func.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento e

la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por

escrito, sobre el bloqueo imputable al Gobierno de las negociaciones para la

RECLASIFICACIÓN DE LOS CENTROS PENITENCIARIOS.

Congreso de los Diputados, a 16 de febrero de 2023.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

El  fecha  16  de  noviembre  de  2022  se  constituye  el  grupo  de  trabajo  de

reclasificación de C.P con la presencia de Hacienda, Función Publica, Interior y

sindicatos representativos. Se acuerda que para finales de año se tiene que llegar

a  un  acuerdo.  A  fecha  de  hoy  14  Febrero  de  2023,  la  administración  ha

incumplido sistemáticamente,  no convocando reuniones o cancelándolas sin

previo aviso.

La penosa situación de los Centros Penitenciarios y sobre todo de su escaso y

maltratado  personal  es  directamente  imputable  al  Gobierno,  por  lo  que

consideramos oportuno exigir una explicación y que la Secretaría General de

Instituciones Penitenciarias diga la verdad en cuanto a las mejoras que no han

sido capaces de llevar  estos últimos 5 años.  Por todo ello  se solicita que el

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



Gobierno dé respuesta a las siguientes PREGUNTAS:

1.- ¿Está el Gobierno boicoteando en forma de retrasos, cancelaciones y diversas

excusas  la  negociación  que  ya  existe  sobre  la  RECLASIFICACIÓN  DE

CENTROS  PENITENCIARIOS?

2.- ¿Cuáles son los motivos de que el Gobierno siga sin considerar jurídicamente

como AUTORIDAD a los Funcionarios de Prisiones

3.- ¿Por qué el Gobierno sigue sin abordar el problema creciente y gravísimo de

las agresiones que sufren los funcionarios de prisiones en su labor diaria? ¿Qué

tipo  de  medidas  ha  planteado  la  Secretaría  General  de  Instituciones

Penitenciarias para la atención psiquiátrica de los internos agresivos que ejecutan

la mayoría de las agresiones a Funcionarios?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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